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4e assemblée ordinaire du Conseil d’administration, 
le mercredi 23 avril 2025, à 20 h 30 

 au Centre communautaire de la Pointe-de-Sainte-Foy   
Salle RC15 

965, rue Valentin 
 

 
SONT PRÉSENT.E.S : 
 
Mme  Diana Polovei    Trésorière 
M. Daniel Laporte    Administrateur 
M.  Jean-Luc Lavoie   Administrateur 
Mme Valérie Poirier    Administratrice 
M.  Paul-André Proulx   Administrateur 
Mme Rosalie Tohoue   Administratrice 
M.  François Monnou   Administrateur 
 
 
 
Il Y A QUORUM 
 
 
EST ÉGALEMENT PRÉSENTE : 
 
Mme Éloïse Gaudreau    Conseillère en consultations   
      publiques, Service des relations  
      citoyennes et des communications 

SONT ABSENT.E.S :  

M. Réal Jean    Vice-président 
 
Mme Anne Corriveau   Conseillère municipale, district de la  
      Pointe-de-Sainte-Foy 
 
 
Aucun citoyen n’assiste à l’assemblée. 
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1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 

Ouverture de la séance à 20 h 50 et vérification du quorum. 

2. DÉSIGNATION D’UNE PRÉSIDENCE D’ASSEMBLÉE 

Éloïse Gaudreau est désignée d’office comme présidente d’assemblée. 

 3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Vu l’heure tardive, l’absence de public et de conseillère municipale, plusieurs points 
sont retirés de l’ordre du jour : 
 

1. Ouverture de l’assemblée      20 h 30 
2. Désignation d’une présidence d’assemblée    20 h 31 
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour     20 h 32 
4. Nomination des membres cooptés (si applicable)   20 h 35 
5. Élections des dirigeantes et dirigeants     20 h 40 
6. Dossiers du conseil de quartier      20 h 50 
7. Fonctionnement du conseil de quartier     21 h 05 

• Correspondance 
• Secrétariat 
• Trésorerie 
• Adoption du calendrier des rencontres 2025-2026 

8. Période d’information des membres du conseil municipal  21 h 15 
9. Période de questions et commentaires du public   21 h 20 
10. Divers         20 h 55 
11. Levée de l’assemblée       21 h 30 

 
Au point 6 : ajout du projet de coin musical 

 
RÉSOLUTION CQPSF-25-CA-26 

Sur proposition de Valérie Poirier, appuyée par Paul-André Proulx, il est résolu 
d’adopter l’ordre du jour avec les modifications proposées. 

Adoptée à majorité 

5. NOMINATION DES MEMBRES COOPTÉS 
 
CONSIDÉRANT QUE Jean-Luc Lavoie a déposé un bulletin de candidature pour 
agir à titre de représentant d’un établissement commercial situé dans le quartier;  
CONSIDÉRANT QUE l’établissement a soumis une résolution attestant que JLL 
représente cet établissement au CQ 
CONSIDÉRANT QUE la candidature de JLL est soutenue par 10 appuis valides 
 
Daniel Laporte propose la candidature de Jean-Luc Lavoie, appuyé de Diana 
Polovei. Jean-Luc Lavoie est présent et accepte la nomination au poste 
d’administrateur coopté. 
 
6. DOSSIERS DU CONSEIL DE QUARTIER 

• Coin musical 
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Le conseil de quartier mandate Diana Polovei pour remplir le formulaire 
nécessaire pour le projet de coin musical. Ce dernier sera par la suite envoyé 
par courriel à tous les membres du conseil de quartier. La proposition de 
projet sera déposée au prochain conseil de quartier pour adoption. 
 
7. FONCTIONNEMENT DU CONSEIL DE QUARTIER 

• Trésorerie 
 
RÉSOLUTION CQPSF-25-CA-27 
Sur proposition de Daniel Laporte, appuyée par Paul-André Proulx, il est résolu 
d’autoriser le paiement de 150$ pour la rédaction du procès-verbal d’avril et un 
second paiement de 150$ pour la rédaction du procès-verbal de l’AGA, pour un 
montant total de 300$. Un virement de 300$ sera effectué par la trésorière pour 
payer la secrétaire de soutien, Mme Martine Gagnon.  
Adoptée à l’unanimité. 
 
RÉSOLUTION CQPSF-25-CA-28 
CONSIDÉRANT QU’il a été résolu à la séance du 26 mars d’autoriser une 
dépense maximale de 150 $ pour l’achat de la nourriture de l’AGA 
 
Sur proposition de Daniel Laporte, appuyée par Jean-Luc Lavoie, il est résolu de 
rembourser 135,90$ à Valérie Poirier pour l’achat de la nourriture qui a été servie 
lors de l’AGA. La facture est remise à Diana Polovei, qui effectuera le 
remboursement par virement à Valérie Poirier.  
Adoptée à l’unanimité. 
 
 

11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

La séance est levée à 21 h 05. 

 

 
Procès-verbal rédigé par Mme Martine Gagnon, révisé par Valérie Poirier 

 

 


